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REQUER INFORMAÇÃO SOBRE A IMPLANTAÇÃO DA ÁREA AZUL EM NOSSO 
MUNICÍPIO. 

Autoria: Vereador Carlos Alberto Dias Marques.  

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes.  

Excelentíssimo Senhor Presidente; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às formalidades regimentais, 
encaminhe este REQUERIMENTO a destinatária para conhecimento e manifestação a 
respeito do assunto questionado, conforme segue. 

- POR QUE A ÁREA AZUL AINDA NÃO FOI IMPLANTADA? 

- O QUE FALTA PARA A MESMA SER INSTALADA? 

- HÁ PREVISÃO PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
ADMINISTRAR A ÁREA AZUL? 

Tal questionamento é devido aos vários pedidos que os munícipes vêm fazendo 
sobre o assunto, os quais também pedem a rapidez na implantação da mesma. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 13 de maio de 2019. 

A Sua Excelência o Senhor 
José Aparecido da Rocha 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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